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平成２４年第９回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２４年９月４日（火） 午後２時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              委 員     松川昭義 

              教育長     齊藤 進 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              庶務課長    有賀重光 

              副 参 事    森下康浩 

              学務課長    林 秀哉 

              指導室長    増田好範 

              統括指導主事    山崎 隆 

              統括指導主事    伊藤 聡 

              図書文化財課長    粕谷昌彦 

説明のために出席した区長部局職員 

              文化・生涯学習課長    鈴木 浩 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    眞下一弘 

              庶務係員    島田由美子 

開  議  午後２時００分松川委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

 

日程第１   報告事項 

        各課からの報告について 

日程第２   委員長選挙について 

追加日程第１ 委員長職務代理者の指定について 
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委 員 長   ただいまから、平成２４年第９回教育委員会定例会を開会いたします。 

 はじめに、本日の会議録の署名委員を指名いたします。本日は鈴木委員に

お願いします。 

 なお、案件の関係で、区民部文化・生涯学習課長に出席をお願いしており

ます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、本日の日程に入ります。 

 日程第１、報告事項のうち資料１について報告願います。 

庶務課長   ｢『中央区子ども環境サミット２０１２』の実施報告」について資料１によ

り報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは引き続き、資料２について報告願います。 

学務課長   ｢平成２５年度小・中学校新一年生、幼稚園の就学(園)事務」について資料

２により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   質問等無いようですので、引き続き資料３について報告願います。 

指導室長   ｢平成２４年度オーストラリア中学生の受入」について資料３により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

松川委員   参加生徒５名というのは、例年に比べ多いのですか、少ないのですか。 

指導室長   昨年度につきましては、東日本大震災の影響で実施をしておりませんが、

その前の平成２２年度につきましては、参加生徒数１２名、平成２１年度は、

新型インフルエンザの影響で中止となっております。さらに、その前の平成

２０年度につきましては、参加生徒数１４名でございまして、近年の状況か

ら半分以上減っております。これにつきましては、震災の関係で保護者の方

のご心配があるのではないかということと、もうひとつは、サザランド市内

の学校の中で、中央区以外の学校と個別に交流を始めている学校もあり、そ

ちらの方に行かれているケースもあると伺っています。 

委 員 長   ほかに、ご質問等ございませんか。  

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、引き続き資料４について報告願います。 

図書文化財課長   ｢子ども図書館員の実施結果」について資料４により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは引き続き、資料５について報告願います。 

文化・生涯学習課長 ｢第３３回『中央区子どもフェスティバル』の開催」について資料５により
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報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは引き続き、資料６について順次報告願います。 

学務課長、図書文化財課長、副参事  「意見・要望」について資料６により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

松川委員   ２つお伺いしたいのですが、「ことばときこえの教室」について、近隣区の

設置学校に通っているとのことですが、何人位通っているのですか。 

学務課長   年度によって人数に変動はございますが、例年３名程度の難聴の児童と言

語に障害がある児童の受入をお願いしている状況でございます。 

松川委員   それは、教育センターや福祉センターの部門で対応はできないのですか。 

学務課長   教育として、いわゆる通級学級という位置付けで、週１回程度、教員免許

をお持ちの方が指導する状況となりますので、福祉センターで行っている療

育とは形態が違うものでございます。ただし、先般もご案内したとおり、福

祉センターで行っている療育の部分につきましては、施設的な面など受入体

制の充実について、区として課題と認識しているところでございます。 

松川委員   もう１つ、改築を行った２つの小学校新校舎の件についてですが、昨日の

３日から学校の使用が始まって、建物を使っていく中で、不便なところとか

不都合なところなど出てくるとは思うのです。使い勝手など半年や１年いろ

いろと保護者や地域の方からご意見など出てくることもあるかと思います。 

推進協議会は解散となりましたが、ＰＴＡの役員会などで、意見の集約な

どを行うことは考えているのですか。 

副 参 事   推進協議会という組織は、既に解散したところでございますので、現段階

におきましては、学校、校長に上がってくるご意見ですとか、また、ＰＴＡ

や地域に関しましても、連携を密に取りながら保護者の方や地元町会の中で

上がってくるご意見、ご要望を伺っていきたいと考えております。 

委 員 長   ほかに、ご質問等ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

       ご質問等ないようですので、文化・生涯学習課長さんには、お疲れさまで 

ざいました。退席していただいて結構です。ありがとうございました。 

（文化・生涯学習課長退席） 

委 員 長   次に日程第２、委員長選挙についてお諮りします。 

 私の委員長としての任期が９月３０日をもって満了となりますので、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条第１項の規定に基づき、委員

長を選挙する必要がありますが、いかが取り計らいましょうか。 

鈴木委員   引き続き、永嶋委員長に委員長をお願いいたしたいと思いますが、皆さま
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いかがでしょうか。 

松川委員   私も、それが良いと思います。 

竹田委員   私も、引き続き永嶋委員長にお願いしたいと思います。 

委 員 長   ただいま、皆さまから、引き続き私を教育委員会委員長にとのお話を頂戴

いたしました。ほかに、何かご意見などはございませんでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ないようですので、１０月１日から私が引き続き委員長職を担うというこ

とでよろしいでしょうか。 

             （「よろしくお願いします」の声あり） 

委 員 長   それでは、私の再任ということで決定させていただきます。 

       大変恐縮に存じますが、この席をお借りしまして、一言ご挨拶を申し上げ

ます。 

ただいま、皆さまのご推薦によりまして、大役をさらに一年間勤めさせて

いただくことなりました。誠にありがとうございます。大変な緊張とともに、

光栄に存ずるところでございます。もとより私、浅学非才、微力ではござい

ますが、これまでの委員長職の経験を生かしながら、中央区の教育行政発展

に全力を尽くしてまいりたいと存じますので、どうぞ皆さま方のさらなるご

支援・ご協力を何卒お願い申し上げます。簡単でございますが、私のご挨拶

とさせていただきます。 

鈴木委員   委員長よろしいでしょうか。 

委 員 長   鈴木委員。 

鈴木委員   委員長職務代理者の指定についてです。現在、私が指定をされていますが、

この機に、新しい方に替わっていただければと思いますので、ご審議をお願

いしたいと思います。 

委 員 長   ただいま、鈴木委員から委員長職務代理者の変更について動議が出されま

した。 

       そこで、「委員長職務代理者の指定」について日程を追加したいと存じます。

いかがでしょうか。 

            （「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないようですので、追加日程第１、委員長職務代理者の指定につい

てお諮りします。 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条第４項の規定に基づき、

委員長職務代理者を指定する必要がありますが、いかが取り計らいましょう

か。 

松川委員   委員長職務代理者につきましては、竹田委員にお願いしたいと思います。 

委 員 長   ただいま、松川委員から、竹田委員を委員長職務代理者にというご発言が
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ございました。ほかにご意見はございませんか。 

             （「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、お諮りします。竹田委員を委員長職務代理者とすることにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議なしとのことですので、竹田委員を１０月１日から中央区教育委員

会委員長職務代理者に指定いたします。 

       それでは、竹田委員、ご挨拶をお願いいたします。 

竹田委員   竹田でございます。ご指名をいただきましてありがとうございます。微力

ではございますが、任期の間、力を尽くして務めさせていただきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

委 員 長   ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。 

       以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたが、委員の方からご意

見等ございましたらお伺いします。 

委 員 長   よろしいでしょうか。ご意見等ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようでございますので、本日の委員会を閉会といたします。

ありがとうございました。 

 

午後２時３１分 永嶋委員長閉会宣言 

 

 

署名委員                 

 


